
                                     
  

 PROCÈS VERBAL 
22 avril 2024 

18:30 

Uniplex 

  

Membres présents : 

 

Kevin Carrier    Stéphanie Friolet   Danika Leblanc    

Luc Roy    Serge Bourgeois (zoom) Amy Boudreau 

Patricia Turcotte   Serge Leblanc   Bruno Godin   

Daniel Gaudet    Elisabeth Richard 

Allain Savoie   Marco Ferron 

        

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Proposé par Serge L 

Secondé par Elisabeth 

Approuvé  unanime 

 

B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 22 AVRIL 2024 

 

    Proposé par Patricia 

 Secondé par Danika 

 Approuvé unanime  

 

C. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL  

 

Caméra Pixelot: toujours en attente d’une réponse de la ville de Dieppe 

              

D. CORRESPONDANCE. 

 

Aucune correspondance 

 

E. RAPPORTS  

 

    Bruno nous présente le budget à ce jour. 

 

 

 

 

 

 

 



                                     
  

 PROCÈS VERBAL 
F.  AFFAIRES NOUVELLES 

 

1. Bourse d’étude Shawn Daigle 

 

Serge L propose l’ajout d’une deuxième bourse d’une valeur de 1000$ chacune, 

soit une pour un finissant  et la seconde pour une finissante de l'école Mathieu 

Martin et ce, à partir de cette saison. Allain seconde. Approuvé unanime. 

 

2. Préparation AGA 

 

Allain propose le tirage de prix de présence lors de l’AGA, soit une inscription 

gratuite pour la saison 2024-2025 ainsi qu’un camp d'entraînement gratuit. 

Secondé par Serge L. Approuvé unanime. 

 

3. Patin Magique 

 

Une discussion a lieu quant au futur du programme Patin Magique suite à la 

retraite de l’organisateur, Roland Collette. Ce programme est dirigé par Charlie 

Bourgeois mais le temps de glace appartient à la ville de Dieppe. Serge ou 

Christian discutera avec Charlie afin d’obtenir ses intentions et discuter de notre 

intérêt au besoin.   

 

4. 50/50 Moncton et SEFHA 

 

Le projet pilote 50/50 incluant les associations Moncton Minor (U7/U9) et 

SEFHA/Fury s'est très bien déroulé comme il y avait des coordinateurs pour 

chaque association respective ce qui n’a pas engendré de travail supplémentaire 

pour notre coordinateur, Jean Roger.  

 

Le comité est en accord d’offrir cette loto à tous les niveaux du Moncton Minor, 

soit U7-U18 dès la prochaine saison. 

 

5. Caméra arbitre - 2 gratuites 

 

Tim Skinner (coordinateur arbitres HNB) nous procurera deux caméras gratuites. 

HDM demandera un estimé pour l’achat de quatre autres caméras. A vérifier avec 

HNB pour les lignes directrices quant au port des caméras pour les arbitres.. 

 

 

 

 

 



                                     
  

 PROCÈS VERBAL 
6. GOAT branding 

 

Vanessa et équipe ont rencontré Emilie (GOAT Branding). Elle va nous offrir des 

idées pour le “branding” de nos tournois. 

 

7. Augmentation coût HNB (joueurs et entraîneurs) 

 

Modification des frais d’assurance par Hockey Canada, soit +11$/joueur, -

1$/entraîneurs et + 13$/entraîneurs adjoints. Doit-on limiter le nombre 

d'entraîneurs adjoints (bench staff) sur les roster?  Augmentation de $20 le joueur 

pour les billets HNB. 

 

8. Tournoi Golf - matériel pour encan 

 

Pete se rend aux Etats-Unis et se questionne sur la limite des achats de cadeaux 

pour l’encan. Le comité impose une limite de 500$.  

 

9. HNB Notice of Amendement  

 

Kevin discute des modifications à venir pouvant affecter HDM, en autres:     

 

  Division feminine:  

   “Travel teams” doivent jouer un minimum de 10 parties afin d'être 

                           éligible au tournoi provincial. 

 

                           Division mixte et féminine: 

                                 “ U11 for every 60 players the association must have a AA team”.  

         “Affiliate players - can play 15 games instead of 10” 

 

10. Bullying issue 

 

Le comité de discipline est mis en place pour une situation qui est survenue. 

Cet été, nous élaborons des lignes directrices pour les plaintes. 

 

11. Rencontre avec la ville de Dieppe 

 

Kevin nous présente le powerpoint qui sera présenté à la ville de Dieppe. Patricia 

propose d'étoffer la présentation. Ex: ajouter diversité, inclusion, épanouissement 

des jeunes, engagement communautaire, retombée économique pour avoir les 

taux jeunesse.  

 



                                     
  

 PROCÈS VERBAL 
Un sous-comité sera formé de Stephanie, Elisabeth, Danika, Patricia, Kevin et 

Serge. 

 

12. Discussion ouverte 

 

Patricia rapporte une difficulté avec la gestion des chronométreurs ex: mauvaise 

gestion, arrive en retard,etc  Nous allons demander au coordinateur d’envoyer des 

“screen shot” de confirmation aux gérants comme il est fait avec les arbitres. 

 

G. PROCHAINE RÉUNION: 23 mai 5:00 Uniplex 

H. AJOURNEMENT: Serge propose l’ajournement à 20:21 

 


